

En las redes



@FernandoChomali. El 54 % de los chilenos se declara católico. Pero de seguro, un 75% se declara mariano y un 90% desearía su funeral en la parroquia católica. Además, creo que el que no se declara católico quiere un colegio católico para sus hijos.



@Chinosiva. @FernandoChomali me parece que su análisis es más un deseo que una realidad, pues las estadísticas muestran otras cifras y muy distintas a las suyas. Los católicos han disminuido mucho en las últimas décadas y todos sabemos por qué razón, mejor es aceptar la realidad.



Jose Antonio. No es desinterés por la electromovilidad, es porque no es rentable. Que se subsidie la renovación no quiere decir que sea gratis. No da para solventar un buen sueldo para el conductor, el dueño y las mantenciones.



Monica Aliaga Donoso. Los buses nuevos tienen mayor capacidad. Gastan menos. Mejores beneficios para ambos lados.
